

Sa., 02.09. bis Sa., 09.09.2017

Tiefe Schluchten – hohe Berge

Das geheimnisvolle Vercors, unterhalb von Grenoble gelegen, ist das erste Ziel dieser abwechslungsreichen Motorradwoche. Hier warten tiefe Schluchten, dramatische Felsdurchbrüche und einsame Straßen, die oftmals direkt aus dem Berg herausgehauen wurden darauf, von uns entdeckt zu werden.

Wir treffen uns am Samstagabend nahe des Genfer Sees, um schon am Sonntag mitten hinein in das beeindruckende Gebirgsmassiv fahren zu können. Zwei Tage lang wollen wir hier vor allem die Straßen unter die Räder nehmen, die in der Landkarte kaum wahrnehmbar erscheinen und deshalb besonderen Fahrspaß versprechen.

Am Mittwoch starten wir dann zur zweiten Etappe dieser abwechslungsreichen Motorradwoche. Die wird uns Richtung Seealpen führen. Zum Ende der Saison wollen wir noch einmal ein paar der schönsten und höchsten Pässe Frankreichs unter die Räder nehmen. Nach diesem weiteren Highlight geht es dann in einem Rutsch zurück zu unserem Ausgangshotel am Genfer See, von wo aus wir am Samstag individuell die Heimreise antreten.



Bilder: Uwe Reitz



Bilder: Uwe Reitz



Die wichtigsten Informationen „Tiefe Schluchten – hohe Berge“

Teilnehmerzahl: Bei dieser Tour rechnen wir mit 14 bis 20 Teilnehmern, die in zwei bis drei Gruppen unterwegs sein werden.

Dauer: Sa., 02.09. bis Sa., 09.09.2017 / 8 Tage.

Ablauf: Individuelle Anreise am Samstagabend nahe des Genfer Sees (auch mit Auto und Anhänger möglich). Sonntag erste gemeinsame Tour mit Ziel Vercors. Zwei geführte, ganztägige Motorradtouren vor Ort. Am Mittwoch gemeinsame Weiterfahrt in Richtung Seealpen. Donnerstag geführte Tagestour über die höchsten Pässe Frankreichs. Am Freitag gemeinsame Weiterfahrt zurück Richtung Genfer See – insgesamt drei Hotelwechsel. (Änderungen im Ablauf sind möglich). Wir starten in der Regel um 9 Uhr und sind normalerweise am frühen Abend wieder zurück im Hotel. Mögliche Foto- oder Besichtigungsstopp unterwegs nach Absprache mit den Teilnehmern.

Länge der Tagesetappen: In der Regel pro Tag zwischen 250 und 350 Kilometer – je nach Wetter und Wunsch der Teilnehmer.

Streckenbeschaffenheit: Überwiegend kleine, schmale, kurvenreichen und auch unübersichtlichen Straßen. Mit Fahrbahnverschmutzungen und Splitt muss jederzeit gerechnet werden.

Rückreise: Die Tour endet am Samstag nach dem Frühstück. Die Rückreise erfolgt individuell.

Leistungen: Sieben Übernachtungen im Doppelzimmer in typischen Hotels der Region. (Einzelzimmer stehen nur in

begrenzter Zahl und gegen Aufpreis zur Verfügung). Drei-Gänge-Menü oder Buffet am Abend, regionales Frühstück am Morgen, Teilnahme an den sechs geführten Touren, Info-Paket, Servicefahrzeug, Gepäcktransport während der einzelnen Etappen, Ersatzmotorrad (soweit noch verfügbar) für den Fall einer Panne.

Preis: 945,- Euro pro Person im Doppelzimmer, Sozias zahlen nur 895,- Euro. Der Einzelzimmerzuschlag für die Hotelübernachtungen beträgt 225,- Euro. (Einzelzimmer stehen nur in begrenzter Zahl und gegen Aufpreis zur Verfügung).

Extras: Benzin, Mittagessen, Kaffeepausen, Getränke, ggf. Eintritt, Maut o.ä.

Wichtig: Der Abschluss eines Schutzbrieftes wird dringend empfohlen. Ebenso eine Reiserücktritts-Versicherung. Weitere Infos hierzu unter www.adac.de

Wer kann mit? Diese Tour richtet sich an Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer, die gerne auf kleinen kurvenreichen Straßen unterwegs sind. Die Teilnehmer müssen ihre Maschine auch auf schmalen, unübersichtlichen Strecken stets sicher beherrschen. Für Fahranfänger ist diese Tour ungeeignet. Wir setzen eine gute fahrerische Kondition und ausreichend Fahrpraxis (2 Jahre/5.000 Kilometer) voraus. Teilnahmevoraussetzung ist zudem ein verkehrssicheres Motorrad mit mindestens 20 KW. Bitte auf ausreichende Profiltiefe der Reifen achten.

Anmeldeschluss: Bis Montag, den 07.08.2017, sollte uns Ihre Anmeldung vorliegen.